

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr	25.08.2015

Gestaltungsbeirat der Stadt Haan
hier: Vortrag

Beschlussvorschlag:

Beschluss gemäß Beratung

Sachverhalt:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr hat in seiner Sitzung am 20.01.2015 die Einrichtung eines Gestaltungsbeirats begrüßt und die Verwaltung beauftragt, eine Geschäftsordnung für einen Gestaltungsbeirat in der Stadt Haan bis zur Sitzung am 03.03.2015 vorzulegen.

Die Verwaltung hat in der Sitzung am 03.03.2015 dem Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr eine solche Geschäftsordnung (siehe Vorlage Nr. 61/047/2015) vorgelegt. Der Ausschuss hat den Vorschlag grundsätzlich positiv aufgenommen, allerdings Beratungsbedarf angemeldet und die Verwaltung gebeten, unter Berücksichtigung der in der Sitzung diskutierten Fragestellungen (u.a. welche rechtliche Stellung kommt dem Beirat zu; wie wird der Beirat in ein Baugenehmigungsverfahren eingebunden; welche Verbindlichkeit entfaltet eine Beiratsempfehlung; welche Aufgabe und Zuständigkeit hat genau ein Beirat; wie hoch ist die Anzahl der Mitglieder und über welche Qualifikationen sollten die Mitglieder verfügen) das Thema dem Ausschuss erneut zur Beratung vorzulegen.

Die Verwaltung hat in der Zwischenzeit Kontakt mit der Architektenkammer Nordrhein-Westfalen (AKNW) aufgenommen. Der Vizepräsident der Architektenkammer, Herr Dipl.-Ing. Architekt Michael Arns, wird in der Sitzung am 25.08.2015 zum Thema „Gestaltungsbeirat“ unter Berücksichtigung der oben genannten Fragestellungen ausführlich referieren.

Anlagen:

Vorlage 61/047/2015

*Verfasser: Herr Sangermann, Amt für
Stadtplanung und Bauaufsicht*